



## Entrevista

### Julen Rementería (Coordinador de Senadores-PAN)

“Se ha dicho mucho, pero en algunos casos lo que ha faltado es información, para poder tener claro alguno de los actores que ya han salido y esto ha generado algunos cuestionamientos y molestias. De lo que se está hablando es de tratar de buscar una candidata o candidato que pueda reunir ciertas cualidades como son que sea conocida o conocido, que tenga intención de voto, que salga ya a este proceso de la búsqueda por todo el territorio por estas firmas. En esto no hay una cifra exacta es un tema que se está platicando con otros partidos y la sociedad civil. En referencia a lo que se ha dicho por Santiago Creel y Lilly Téllez no es así, dentro del partido lo que se establecerá es una cifra que no terminará siendo el uno por ciento; aquí de lo que se trata es que se anime la contienda, que haya participación, que despierte el entusiasmo en la gente y podamos tener a quien reúna las mejores cualidades”.

[https://drive.google.com/file/d/1M\\_IQDSD9oPuF7\\_hfplibqH5VPEuTBICG/view](https://drive.google.com/file/d/1M_IQDSD9oPuF7_hfplibqH5VPEuTBICG/view)